

## Satukan Persepsi Kawal NKRI Tetap Utuh, Kodim 0815/Mojokerto Gelar Komsos Bareng KBT

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MOJOKERTO.JURNALNASIONAL.CO.ID)

May 31, 2023 - 15:34



MOJOKERTO, – Kodim 0815/Mojokerto menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Keluarga Besar TNI (KBT) TA. 2023 di Ruang Data Makodim 0815/Mojokerto Jalan Majapahit Nomor 01, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Rabu (31/05/2023).

Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudha, S.E., melalui Kepala Staf Mayor Arh GN Putu Ardhana, S.S., mengawali sambutannya

mengungkapkan, kegiatan ini merupakan wahana untuk mencapai kesepahaman dan persepsi tentang pemberdayaan wilayah pertahanan pada aspek darat kepada seluruh komponen bangsa termasuk keluarga besar TNI (KBT).

“Silaturahmi antara Prajurit Kodim 0815/Mojokerto dengan Keluarga Besar TNI perlu dijaga dan terus ditingkatkan sehingga menumbuhkan kepedulian serta kepekaan terhadap berbagai aspek kehidupan berbangsa dan bernegara”, ungkap Kasdim.

Ditegaskannya, tujuan dilaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) dengan keluarga besar TNI ini, dimaksudkan untuk mewujudkan hubungan yang harmonis antara Prajurit TNI AD dengan Keluarga Besar TNI. “Tentunya kita semua juga berharap silaturahmi ini senantiasa dapat menjalin ikatan sebagai mitra pejuang dalam menjaga dan mempertahankan kedaulatan NKRI berdasarkan Pancasila dan UUD 1945”, pungkasnya.

Sementara itu, senada dengan apa yang di sampaikan Kasdim 0815, Ketua LVRI Kabupaten/Kota Mojokerto Letkol Purnawirawan Budhi Laksana, S.H., mengungkapkan, kegiatan ini dapat mempererat persatuan dan kesatuan dalam menyatukan persepsi untuk tetap semangat mengawal NKRI tetap utuh.

“Dalam waktu dekat bangsa kita akan menyelenggarakan Pilpres dan Pileg secara serentak pada tahun 2024, sebagai anggota LVRI dan KBT kita harus memilih sesuai dengan hati nurani dan siap membantu mensukseskan pemilihan umum yang akan datang”, ungkapnya.

Ia menambahkan, saat ini kita dihadapkan berbagai macam permasalahan bangsa. Semoga permasalahan tersebut dapat kita selesaikan dengan baik dan kita diberi persatuan dan kesatuan demi keutuhan NKRI. “Amanat Ketua DPP LVRI Letnan Jendral Purnawirawan H.B.L Mantiri, memerintahkan seluruh jajaran veteran untuk tetap menjalin hubungan dengan jajaran pemerintah dimanapun berada, perkuat solidaritas dan berbuat yang terbaik agar veteran tetap selalu menempati posisi terhormat ditengah-tengah masyarakat”, ujarnya.

Kegiatan yang bertema “Satukan Persepsi Kuatkan Sinergi Guna Merajut Keutuhan NKRI” kali ini dihadiri dari berbagai Perwakilan Organisasi KBT Kabupaten dan Kota Mojokerto, diantaranya, Pepabri, PPAD, PIVERI, PERIP, PPM, FKPP, PNS TNI Kodim 0815/Mojokerto dan Persit KCK Cabang XXX Kodim 0815. ( PEN 0815)